

Presidente del Inder recibió a equipo sub-15 de beisbol



Reciben equipo sub-15 de béisbol

La Habana, 15 jun (JIT).- El presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, recibió al equipo cubano que se agenció preseas de bronce en el Torneo Premundial Sub-15 de Beisbol disputado en Valencia, Venezuela.

«Les damos la bienvenida con la satisfacción de saberles dignos merecedores de los muchos aplausos que nuestro pueblo les tributó», dijo el martes el directivo en el habanero aeropuerto internacional José Martí.

«Sus remontadas de altos quilates y permanente convicción de victoria nos llenaron de sano orgullo», afirmó Vento, acompañado por el vicepresidente y el director general de alto rendimiento de su organismo, Ariel Sainz Rodríguez y José Antonio Miranda Carrera, respectivamente.

«Bronce que sabe al oro no disputado por razones ajenas a quienes derrocharon entrega sobre el terreno», tuiteó poco después el titular del Inder. «Plaza mundialista y excelente señal hacia el futuro del #BeisbolCubano. ¡Bienvenidos! ¡La patria les contempla orgullosa!», añadió.

En la propia red social, el viceprimer ministro de la República de Cuba, Jorge Luis Perdomo, escribió: «Orgullosos estamos de su actuación y de la clasificación para el mundial. Ustedes validan una vez más la calidad del sistema de enseñanza deportiva. Felicidades».

La selección de la Isla debió discutir el cetro, pero sufrió la confiscación de su victoria de semifinales sobre Venezuela por la utilización de un lanzador inhabilitado para ese día, según las reglas del evento.

De tal forma se vio obligada a optar por el tercer lugar, que acuñó con crédito sobre Puerto Rico.

Su antesalista Alejandro Cruz, colíder en hits, con 10, y quinto en average (.455) fue elegido el jugador más destacado del certamen.

«Ha sido un torneo fuerte, exigente. No pudimos obtener el primer lugar, pero esta medalla tiene el sabor de oro para nosotros. Este premio es para la afición cubana, mi familia, el pueblo espirituano y especialmente mis compañeros de equipo», comentó entonces.

Además, otros tres premios individuales quedaron en manos de atletas cubanos: el camarero Duliesky Ferrán fue elegido mejor jugador a la defensa y el inicialista Roberto Peña y el jardinero central Alejandro Prieto lograron cupos en el Todos Estrellas de la justa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/290756-presidente-del-inder-recibio-a-equipo-sub-15-de-beisbol>



Radio Habana Cuba